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ATA N° 15-A/2024 

Audiência Pública de Apresentação do  III  Relatório Detalhado do Quadrimestre 
Anterior de 2023 e do I Relatório Detalhado do Quadrimestre Anterior de 2024 

No dia dez de setembro de dois mil e vinte e quatro na  Camara  Municipal Mozar Andrade Mota de 

Mozarlândia, situada na Rua  Sao  Paulo, Centro. As nove horas e vinte e quatro minutos o Senhor Gabriel José 

Dias Araujo Rodrigues representante da contabilidade, inicia a apresentação do  III  Relatório Detalhado do 

Quadrimestre Anterior de 2023 (RDQA) conforme anexo nesta ATA e diz que como é o último de dois mil e 

vinte três os valores refere ao total de todo ano e que dos quinze por cento que devem ser investidos de acordo 

com a legislação no ano passado foram vinte e oito virgula trinta e nove por cento(28,39%) e finaliza abrindo 

espaço pra pergunta. Eu Maria Cristina Neves de Souza Fernandes, digo da necessidade de fazer esta 

apresentação na reunido do Conselho Municipal de  Sande  e Gabriel se dispõe e contina a apresentação 

mostrando o Primeiro Relatório detalhado do Quadrimestre Anterior  dc  dois mil e vinte quatro c logo a Célia 

pergunta a diferença nos valores com energia de um quadrimestre para o outro e também os gastos com obras 

ele responde que no  III  RDQA de 2023 estão os valore de todo ano de dois mil e vinte e três e Ana Cristina 

(secretária de  Sande),  complementa dizendo que o valor maior no primeiro quadrimestre foi devido aditivos 

para reforma do PSF I e reforma do hospital. Gabriel continua e para finalizar fala que neste quadrimestre 

também foi investido mais do que a legislação obriga até abril trinta virgula nove por cento (30,09%) na saúde. 

Fica acordado com ele para fazer uma apresentação na reunido do conselho. Ana Cristina lembra que no ano 

passado houve a lei da transposição que autorizou gastar os restos das contas e pede ao Gabriel que se possível 

mostrar notas se requisitado pelo conselho no dia da apresentação e ele se dispõe a fazer para facilitar o 

entendimento de todos os conselheiros. agradece aos presentes e também agradeço pela disponibilidade de nos 

atender. Audiência é encenada ás dez horas e quinze minutos. Não havendo nada mais a relatar eu Maria 
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